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今日德州

互动

本报七夕相亲会昨日顺利结束

至至少少十十几几对对现现场场成成功功牵牵手手
本报8月14日讯(记者 郭光普)

8月14日，本报联合共青团德州市
委举办的“唐人中心七夕相亲会”应
广大市民要求又延长了一天，尽管
不是周末，最后一天仍有几百人赶
来寻觅良缘。据了解，4天的时间，至
少有十余对单身男女牵手成功，不
少参会人员也已经开始线下联系。

14日上午，在相亲会现场，德城

市民张先生跟孙女士正坐在交流区
的沙发上热情交流。“我在开发区上
班，相亲会第一天的时候就过来了，
发现有几个还不错的信息贴条。”张
先生称，他一直关注着展板上的信
息，有贴条的肯定会第一时间联系
对方，尽管一开始约见了几个都没
有顺利牵手，但是张先生还是感觉
离成功越来越近。

“上午一来就看到展板上多了
一张纸条，打了个电话没想到她还
在现场。”张先生兴奋地说，与李女
士交流了一个多小时，双方都挺满
意，于是约定先试着交往一段时间。

本次“唐人中心七夕相亲会”从
8月11日起历时4天，开幕第一天就
有千余名单身朋友参与进来，本次
相亲会所设立的各大奖项也已经抽

出并将大会带入新的高潮，活动进
行中又有近千名市民现场报名。从
现场反馈情况来看，每天大约有三
四对有缘人顺利脱单，工作人员经
常接到感谢电话。有些参与者虽然
没有立即牵手成功，但是也都从现
场找到合适的相亲目标，目前正在
线下联系。

目前相亲会已经顺利结束，为

防止报名者的资料泄露，相亲会所
有资料信息将被保留封存。活动结
束后，本报为七夕相亲会所设的相
亲群(群号181605318)将继续保留，
方便报名者进行交流。本报也将对
这次相亲会进行总结，为下一届做
好准备。在此感谢所有支持本次相
亲会的热心朋友，明年三月三我们
再见！

一边干保洁
一边做红娘

花絮

“能不能帮我找找我女儿的展板？”
相亲会的最后一天，穆女士来到现场，
帮自己的两个女儿收别人留下的爱心
贴。在工作人员帮助下，找到了贴在一
起的两张展板。仔细一看，这两个女孩
的资料里，年龄一样，身高也一样，个人
描述近似，相亲要求也差不多，连工作
单位都一样。了解之后才知道，原来穆
女士的这两个女儿是一对双胞胎。

“我这两个女儿大学毕业之后工作
一直没有定下来，也就没找对象。后来
工作稳定了，俩人还考进一个单位了，
这才想着找对象的事情。”穆女士说，两
个姑娘都挺文静，她希望在相亲会上能
多替孩子把把关。

揭下了爱心贴，抄下了对方的编号
和电话号码，穆女士又去看看小伙子的
展板。“我得看看他是什么条件，然后再
跟我女儿们商量一下。要是觉得合适，
就联系联系看看。”

史女士是唐人中心售楼处的保洁
员，看到本报举办相亲会，第一天就在现
场为她的姐姐和侄子都报了名。14日，史
女士告诉记者，她已经为姐姐和侄子都
联系到了比较合适的人，并且都定好当
晚见面。

“在现场的时候，我看到了不少条件
不错的小姑娘，我就想起我的侄子，索性
就帮他也报了个名。”史女士说，她侄子
年龄也不小了，正好有这么个机会，家里
也都同意。

“帮我姐姐和侄子都报了名之后，就
不断地留意着合适的人。”经过两三天的
筛选，史女士帮忙联系了她认为比较合
适的人，牵线搭桥之后，对方也同意见面
详谈。

一对双胞胎
一起找对象

相亲会的最后一天，孙先生来收自
己展板上的爱心贴，他的两个朋友纪先
生和王先生闲来无事，陪他一起来到唐
人中心。孙先生拿下了自己的爱心贴之
后，打算尽快联系女孩见个面。看到自己
的朋友在相亲会上能够认识不错的女
孩，同龄的纪先生带着羡慕之情说，“早
知道我也该报个名。”

纪先生说，自己之前一直在济南工
作，最近才回到德州，对相亲会不太了
解。得知这已经是相亲会的最后一天了，
纪先生问起了明年的相亲会。

“你们报社以后还办这种活动吗？如
果明年我还是单身，我一定报名。”纪先
生说，他和很多年轻人一样，生活节奏
快，生活圈子比较小，所以想找到一个合
适的女孩并不容易。

本报见习记者 宫凯悦

明年若单身
一定来报名

本报8月14日讯(记者 郭
光普 ) 在参与本报七夕相亲
会的单身男女中，不乏众多离
异人士组成的“再婚族”，记者了
解到由于有过失败的婚恋经历，

“再婚族”在选择相亲对象上十
分谨慎，甚至顾虑重重。

14日上午，德城市民朱女
士在相亲现场不停地查看相
亲展板上登记的信息。朱女士
称，她已经离异两年多，期间
相亲也超过十余次了，但是一
直没有找到合适的。“第一次

婚姻挺失败的，结婚三年因为
性格不合分开了，现在一提结
婚就紧张。”朱女士说，既然是
要再婚肯定要考虑的东西多
一些，像年轻人那样凭感觉恋
爱的做法显然已经不适合她
了，就想找一个实实在在的
人，过平平凡凡的生活。对方
家庭经济状况、父母养老问题
肯定是要首先考虑的，要组建
新的家庭的话，有无子女负担
也是不得不面对的问题。

另外，不少“再婚族”大多

有了自己的工作的事业，并有
一定的积蓄，一旦再婚婚前财
产如何分割也成为令很多再
婚人员头疼的问题。“前几年
离婚，财产判给前妻一半。现
在我也开了自己的公司，再结
婚的话这个共同财产问题挺
让人头疼。”德州市民赵先生
考虑现在再婚的话想做财产
公证，但是之前跟几个离异女
士相处时一提出这个问题就
谈不到一块儿，总是让对方产
生不信任的感觉，因此也一直

没有牵手成功。
记者观察到，再婚族中也

有很多老年人，在他们看来“黄
昏恋”比想象得要难。“现在子女
大多比较开明，子女也支持父母
再婚，但是老觉得不少人是冲钱
来的。”市民吴先生称，他退休后
有医保、有退休金、有住房，只想
找个老伴儿度过晚年，但是处过
几个对象，不是要戒指就是要
项链，根本不像过日子的，因
此他也觉得面对相亲对象时很
难判断对方的真诚。

被曾经失败的婚恋吓怕了

一一提提再再婚婚心心里里就就打打怵怵

连续四天都来现场
生怕落下一张贴条

失败疗伤两年
再次寻觅情缘

特写

14日是本报七夕相亲会
延期后的最后一天，不少人都
赶过来收获自己展板上的小
纸条。记者观察，每张展板上
都有留下的便利贴和电话号
码，不少的展板上更是贴了十
多张。

“之前一直觉得自己条件
不行，有点自卑，这次是我爸
非让我来报名。真没想到有
这么多女孩能给我留条。”看
着自己展板上贴得满满的便
利贴，来自德城区的张先生
很开心。

相较于张先生这样最后
一天来收条的，郑先生和妻子

为了给儿子找到合适的女孩，
连续四天都来到现场。“最后
一天也来看看，万一有人新
帖呢，不要落下一张。”郑先
生的妻子说，这几天也联系
了几个不错的，得跟儿子商量
一下看看。

年过六旬的杜先生想给
自己找个老伴。这两天接到
了几个联系的电话，杜先生
记下了来电者的编号，今天
过来再看看资料。“我可能昨
天没看见她的编号，今天过
来找找，再看看情况。”杜先
生说。

本报见习记者 宫凯悦

14日，在相亲会现场，不
少单身男女抓住最后的时刻
去寻觅有缘人，将收获的贴
条细心保存好。

“收获还真不少呢，收
了20多张条。”上午11时许，
市民纪女士替女儿来收纸
条。纪女士介绍，女儿今年
25岁，偏内向的性格，特别
文静，不太爱说话，和朋友
们在一起经常是最“闷”的
一个，和家人在一起也是安
静地坐在一边。“相过几次
亲，但都因为气氛太尴尬，
男方不太愿意。不过女儿自
身条件和工作都挺好，11日

现场报名，当天就收了10多
张纸条，这么多张，我得好
好找找。”

市民马先生今年已经35
岁，有过一次失败的婚姻后，
曾一度对爱情失去信心，而
在继续寻觅爱情的道路上，
学历问题一直成为他遇上有
缘人的绊脚石。“都说有过失
败婚姻的人，对未来充满怀
疑，也特别容易怀疑对方。”
马先生说，他用了两年的时
间给自己疗伤，也希望通过
这次相亲会找到有缘人，能
再度步入婚姻殿堂。

本报记者 孙婷婷

相亲会现场，一位女孩在展板上留下自己的信息。 本报记者 王小会 摄
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